



Asesinan a balazos a 7 en Acultzingo; entre las víctimas, un menor

Veracruz.

Los hechos ocurrieron durante la madrugada; las autoridades hallan los cuerpos en camioneta

ISABEL ZAMUDIO
VERACRUZ

Al menos siete personas en una casa de Acultzingo en la región central montañosa de Veracruz fueron asesinadas a balazos.

Entre las víctimas se encuentra un menor de edad, dos mujeres y cuatro hombres, informó la Fiscalía General del Estado.

Agregó que los hechos ocurrieron durante la madrugada. Asimismo, informó que la mayoría de las víctimas estaban dentro

LAS CAVES



Ebrard vs. DEA

El ex canciller Marcelo Ebrard aseguró que las filtraciones de la DEA contra el presidente Andrés Manuel López Obrador son una venganza por obligar a la agencia estadounidense a someterse a las leyes mexicanas y no andar por el país como "Pedro por su casa".

de una camioneta blanca y en una casa en un predio aun en construcción en la avenida La Presa, cerca del palacio municipal.

La fiscal Verónica Hernández Giadán confirmó que se inició una carpeta de investigación por el multihomicidio.

El gobernador de Veracruz, Cuitláhuac García Jiménez, reiteró su compromiso de dar con los responsables.

"Se encuentra desplegado el operativo de protección ciudadana y seguridad con apoyo de fuerzas coordinadas estatales y federales. Reiteramos el compromiso de dar con los responsables y no habrá impunidad, tal como lo hemos ido cumpliendo en otros casos lamentables de alto impacto", publicó en sus redes sociales.

Se desplegaron más de 300 elementos de corporaciones de seguridad, entre efectivos de la Guardia Nacional, Ejército, Fuerza Civil y la policía estatal mantienen cercado el palacio municipal cuyas oficinas estuvieron cerradas, así como negocios aledaños y las escuelas suspendieron actividades. ■



rando el agua y pues ahí está uno de los grandes problemas”.

Subrayó que a esta situación se suma el cambio de uso de suelo para desarrollos urbanos y la instalación de huertas de aguacate.

“Esto sí nos está generando un gran problema por toda la gente que viene, y la agricultura de este tipo consume mucha agua, entonces la capacidad de carga empieza a debilitarse y ha sido muy notorio ahora con el problema de la sequía a escala mundial”, indicó.

El Plan Hídrico del Estado de México contempla la recuperación y saneamiento de cuerpos de agua como fuentes alternativas a través de soluciones basadas en la naturaleza con prioridad en el lago Tláhuac-Xico, la laguna de Zumpango y el lago de Texcoco.

La estrategia, además, impulsará el combate a la venta y tomas clandestinas del líquido, como ocurre en Valle de Bravo.

A corto plazo, el plan contempla el rescate y la relocalización de 94 pozos de agua, que permi-



El embalse se encuentra en su nivel más bajo. JORGE CARBALLO

tirán recuperar mil 218 litros por segundo, priorizando los 16 municipios que son parte del Sistema Lerma-Cutzamala.

A estas acciones se suma la puesta en operación del Centro

de Gestión Integral de las cuencas de Valle de Bravo-Amanalco y Villa Victoria-San José del Rincón, con la operación de la primera Oficina Regional del Derecho Humano al Agua. ■